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联合国 S/PV.7190
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安全理事会
第六十九年

第七一九〇次会议

2014年5月29日星期四下午4时55分举行

纽约

临时逐字记录

主席： 吴浚先生 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . (大韩民国)

成员： 阿根廷 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 佩瑟瓦尔夫人

澳大利亚 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 昆兰先生

乍得 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 阿林格夫人

智利 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 卡韦萨斯先生

中国 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 赵勇先生

法国 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 拉梅克先生

约旦 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 扎伊德·拉阿德·扎伊德·侯赛因亲王

立陶宛 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 穆尔莫凯特女士

 卢森堡 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 马斯先生

尼日利亚 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 拉罗先生

俄罗斯联邦 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 伊利切夫先生

卢旺达 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 曼齐先生

大不列颠及北爱尔兰联合王国 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 威尔逊先生

美利坚合众国 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 德劳伦蒂斯先生

议程项目

中东局势
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S/PV.7190  29/05/2014中东局势

下午4时55分开会。

通过议程

议程通过。

中东局势

主席（以英语发言）：根据安理会暂行议事规

则第37条，我邀请黎巴嫩代表参加本次会议。

安全理事会现在开始审议其议程上的项目。

安理会面前摆着主席代表安理会就今天会议的

议题发表的声明。我感谢安理会成员为该声明做出

了宝贵贡献。

按照安理会成员达成的谅解，我认为安全理事

会成员同意这一声明。该声明将作为安全理事会文

件分发，文号为S/PRST/2014/10。

由于这是我希望我主持的安理会最后一次会

议，因此，我要感谢安理会成员今天对安理会工作

的回顾提出建设性的意见，并感谢他们对我和我国

代表团所说的溢美之词。我还要特别感谢今天这里

代表的所有联合国会员国。

由于这是大韩民国担任安全理事会5月份主席国

的最后一次正式会议，我借此机会感谢安理会全体

成员致力于推进安理会的工作并给予主席以合作。

我也感谢秘书处工作人员给予不懈的支持，协助我

们的工作。我要特别感谢笔译员、口译员和警卫等

支助人员。

我们认为，衡量安理会工作的尺度不只是举

行通报会和会议的次数多少，而是我们促进和平与

安全的集体行动的具体成果。安理会内部始终会有

分歧，但我相信，是我们的共同承诺在驱动着安理

会，使它始终是一个整体。现在，我国代表团将传

递接力棒，我祝愿俄罗斯联邦大使维塔利•丘尔金及

其代表团担任6月份安理会主席一切顺利。

安全理事会就此结束现阶段对本议程项目的审

议。

下午5时散会。


